



## Réunion de la Commission des échanges étudiants du Patriarcat de Moscou



Le 27 décembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé une réunion la Commission des échanges étudiants du Patriarcat de Moscou à l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode.

Prenaient part à la réunion : l'archevêque Ambroise de Vereïa, recteur de l'Académie de théologie de Moscou ; l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger ; l'évêque Séraphin de Peterhof, recteur de l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg ; l'archiprêtre Maxime Kozlov, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe ; l'archimandrite Serge (Akimov), recteur de l'Académie de théologie de Minsk.

La Commission a examiné les demandes de candidatures d'étudiants souhaitent poursuivre leurs études à l'étranger, issus de l'Institut des Hautes-Études, des Académies de théologie de Moscou et de Saint-Pétersbourg, de l'Université des Sciences-Humaines Saint-Tikhon, des séminaires de Kouzbassk, de Novossibirsk et de Belgorod.

La Commission des échanges étudiantins a été fondée en 2012 par une décision de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Elle est présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode. Grâce aux efforts de la Commission, des étudiants des établissements du Patriarcat de Moscou, ainsi que des employés des institutions synodales et diocésaines s'en vont poursuivre leur formation à l'étranger.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46813/>